

Infografiken – Die afrikanische Willkommensfigur

Künstlerische Projekte gestalten? - Na klar!

Mit den Schülerinnen und Schülern der Musikprojektwoche ist dies möglich. Eine afrikanische Willkommensfigur galt als Inspiration und wurde schließlich auch nachgestellt. Die Schülerinnen und Schüler nahmen sich ein Beispiel an ihr und arbeiteten mit Holz, Draht, Zeitungspapier und Vielem mehr.

Doch wozu dient die afrikanische Willkommensfigur eigentlich?

Dies ist ganz einfach zu beantworten: Die afrikanische Willkommensfigur trägt den Namen Akuaba und ist eine „Göttin“ für Fruchtbarkeit und Kreativität. Sie heißt die Leute willkommen.



Helin, Mirka, Alina